

Assemblée générale CODEP Badminton 2019-2020
Vendredi 25 septembre 2020

Rapport moral

Bonjour à tous,
Mesdames, Messieurs les élus,
Mesdames, Messieurs les Présidents de club,
Mesdames, Messieurs les membres du Comité
Mesdames, Messieurs,

Merci à tous d'avoir répondu présent ce soir pour l'assemblée générale du Comité Départemental de Badminton de Moselle pour la saison 2019-2020. Cette année a été particulière et la pandémie du Covid-19 a eu un impact considérable sur notre activité. J'espère donc sincèrement que tout le monde se porte bien chez vous, dans vos familles et dans vos clubs et que vous avez pu rouvrir vos salles et accueillir vos licenciés pour cette nouvelle saison.

Pour commencer, je tenais à remercier d'abord tous les membres du Comité auxquels j'ajoute Sarah et Guillaume pour leur investissement au sein des différentes commissions ainsi que l'équipe de l'ETD qui font tous un travail de qualité pour répondre au mieux à vos attentes et permettre que notre sport reste très représentatif en Moselle.

Je remercie également la ligue, les institutions, la région et le Conseil Départemental, le CDOS, l'USEP, Goodbad pour son partenariat avec le Comité et tous nos autres partenaires.

Ce bilan de la saison 2019-2020 sera plutôt mitigé cette année. Notre Comité compte 28 clubs affiliés (dont 4 clubs Meurthe et mosellan qui nous sont rattachés : Longuyon, Saulnes, Auboué et Jarny) pour 2215 licenciés en Moselle, répartis ainsi : 1011 jeunes pour 1204 adultes. Nous avons perdu 2 clubs par rapport à la saison passée (Mousse et Fleury).

Autant chez les jeunes que chez les adultes, la population féminine constitue seulement 39% de nos licenciés. Nous sommes au-dessus de la moyenne nationale qui est de 13% mais en-deçà de celle de la Ligue Grand Est qui est de 50%.

Malgré cette légère baisse dans nos effectifs, le Département de la Moselle se maintient confortablement à la troisième place en ce qui concerne le nombre de licenciés dans la ligue Grand-Est.

Concernant les Ecoles Françaises de Badminton, nous avons recensé 12 EFB labellisées :

- 2 clubs à 4 étoiles (sur 5 possibles) : Metz et MSQB
- 3 clubs à 3 étoiles : Basse-Ham, Marly-Metz-Cuvry et Sarreguemines
- 3 clubs à 2 étoiles : Hayange, Florange, Sarrebourg, Créhange et Jarny
- 4 clubs à 1 étoile : St-Avold, Pournoy, Courcelles et Saulnes

12 clubs restent non labellisés.

Cette année encore, les actions mises en place par le Comité étaient nombreuses au calendrier afin que le badminton en Moselle reste une discipline visible sur tout le département, tout en s'inscrivant toujours dans une pratique pour tous et pour tous niveaux. Malheureusement la situation sanitaire et par conséquent la fermeture des gymnases a mis un terme à nos actions.

Le Comité a poursuivi son adhésion à la politique fédérale de structuration et de formation : nous avons organisé une formation GEO en décembre et une formation d'officiels techniques (arbitres). Nous devons comme chaque année être présent dans le monde sportif scolaire en participant à l'organisation de la journée départementale en partenariat avec l'USEP. Nous poursuivons notre partenariat avec le conseil départemental à travers l'opération « Moselle Sport Sénior ».

C'est à travers notre présence et nos actions que notre discipline sur le territoire continue à se développer.

Dans ce contexte de fin de mandat, nous avons malgré tout continué à travailler, à nous réunir et à prendre les décisions nécessaires pour préparer au mieux notre reprise sur les terrains. Nous avons préparé le calendrier des compétitions pour cette nouvelle saison qui a été envoyé aux présidents de clubs. Le Comité a mis en place un protocole sanitaire pour la bonne tenue des compétitions qui vous sera envoyé très prochainement.

Le travail entrepris l'an passé n'est pas terminé. Les groupes de travail mis en place doivent poursuivre car beaucoup de choses restent encore à faire et à améliorer. Mais nous ne pouvons travailler seuls. Pour fonctionner le Comité a besoin de bénévoles. Certains se représentent mais pour être efficace nous avons besoin de sang neuf, d'un regard extérieur et différent du nôtre. Nous espérons donc toujours l'arrivée de nouvelles personnes dans notre groupe afin de nous aider en apportant leur point de vue sur le travail établi.

Je vous souhaite à tous une bonne saison sportive.

Prenez soin de vous.